



# Mohawk Council of Kanésatake

Department: Kanehsatà:ke Education Center

## *Job Opportunity*

### **Bus Driver**

**Contractual Basis - Full-Time**

---

#### **Field of Activities**

Under the authority of the Mohawk Council of Kanésatake and the direct supervision of the Ratihente School Organization and the Transportation Coordinator or designated authority, the bus driver is responsible for the safe transportation of the students in his/her charge and the cleanliness and maintenance of the vehicle which he/she is driving. \* *Job Description Available Upon Request*  
\* *Job Description Available Upon Request.*

#### **Requirements**

1. Must be between 25 and 65 years of age and have a class 2 license and a valid competence certificate issued by Transport Quebec
2. High School Diploma
3. First Aid/CPR Course or willingness to take First Aid/CPR course
4. Van Drivers must hold a class 4B license
5. Provide a copy of their drivers abstract and a copy of their driver's license
6. Able to work independently and efficiently
7. Able to follow directions
8. Be responsible and trustworthy

**Hourly Rate: \$25.97**

**Deadline to apply: Open until filled**

**Applications:** All interested candidates must submit their curriculum vitae, a cover letter and copies of diplomas, to the attention of:

**Human Resources  
Mohawk Council of Kanésatake  
681 Ste-Philomene  
Kanésatake, Quebec, J0N1E0  
[humanresources@kanesatake.ca](mailto:humanresources@kanesatake.ca)**

- **Only the selected candidates retained for an interview will be contacted.**
- **Candidates must agree to undergo a Vulnerable Background Check.**
- **Priority given to Indigenous candidates.**





# Conseil Mohawk de Kanesatake

Département : Centre d'éducation de Kanehsatà:ke

## *Offre d'emploi* Conducteur d'autobus scolaire

Base contractuelle - Temps plein

### **Sphère d'activités**

Sous l'autorité du Conseil Mohawk de Kanesatake et en collaboration avec le Centre d'éducation de Kanehsatà:ke, l'enseignant travaillera sous la supervision directe du directeur de l'école secondaire Ratihén:te. La responsabilité principale de l'enseignant est de s'assurer que tous les élèves acquièrent les compétences académiques essentielles à chaque niveau scolaire tout en favorisant un environnement qui encourage l'engagement et la croissance des élèves. L'objectif est de créer une atmosphère de classe stimulante où chaque élève est soutenu dans la réalisation de son plein potentiel, tout en mettant l'accent sur la pertinence culturelle et les valeurs de la communauté. \* *Description du poste disponible sur demande.*

### **Pré-requis**

1. Doit être âgé entre 25 et 65 ans et détenir un permis de classe 2 ainsi qu'un certificat de compétence valide de Transport Québec
2. Diplôme d'études secondaire
3. Détenir une qualification de premiers soins/RCR ou vouloir de prendre un cours
4. Chauffeur de camionnette doit détenir un permis de classe 4B
5. Fournir une vérification de dossier de conduite valide ainsi qu'une copie du permis de conduire
6. Capable de travailler indépendamment et efficacement
7. Capable de suivre des directives
8. Être responsable et digne de confiance

**Taux horaire: \$25.97**

**Date Limite: Ouvert jusqu'à ce qu'il soit comblé**

**Candidatures :** Tous les candidats intéressés doivent soumettre leur curriculum vitae, une lettre de motivation et des copies de leurs diplômes, à l'attention de :

**Ressources humaines**  
**Conseil Mohawk de Kanesatake**  
681 Ste-Philomene  
Kanesatake, Quebec, J0N1E0  
[humanresources@kanesatake.ca](mailto:humanresources@kanesatake.ca)

- **Seuls les candidats sélectionnés et retenus pour un entretien seront contactés.**
- **Les candidats doivent accepter de se soumettre à une vérification des antécédents vulnérables.**
- **La priorité est donnée aux candidats autochtones.**

